

# Was ist das denn?!

Was ihr hier seht, hat sich seit rund drei Milliarden Jahren nicht mehr bewegt – damals erstarrte es. Forscher der Universität Bonn brauchten spezielle Geräte, um die Aufnahme anzufertigen. Sie hoffen mehr über die Frühzeit unseres Planeten zu erfahren, wenn sie dieses Etwas genauer untersuchen. Unsere Frage an euch: Was könnte das Bild zeigen?

**a** Versteinerte Federn eines Urvogels

**b** Eiskristalle in einer Höhle in der Antarktis

**c** Vulkangestein in einer Mikroskopaufnahme

**d** Sanddünen am Grund des Pazifischen Ozeans

Beantwortet die Frage auf unserer Homepage! Unter allen richtigen Antworten verlosen wir ein Jahresabo von **Spektrum NEO** sowie fünf **NEO**-T-Shirts.

[www.spektrum-neo.de/raetsel](http://www.spektrum-neo.de/raetsel)